
LES GENS HEUREUX 
  
  

            Nous entrons dans une nouvelle année et peut-être nous nous 
demandons, qu’est-ce qu’il y a en réserve pour nous dans cette vie?  Est-ce que 
je serai enfin heureux et, est-ce que je vivrai dans la paix, dans l’abondance et 
dans la santé?  La vraie réponse se trouve dans la Parole de Dieu. 
  
            Psaume146 :5 nous dit ceci :  Ceux qui mettent leur espérance dans 
le Seigneur seront heureux.  Dans ce Psaume, David réalise que ce n’est pas 
en se fiant aux hommes qu’il recevra leur aide et de plus, aucun ne peut le 
sauver.  
  
            Mais en l’Éternel qui a créé la terre, qui nous a créés à Son image, qui 
est l’auteur de la justice, qui se préoccupe des affamés et des prisonniers et qui 
ouvre les yeux des aveugles, en Lui on peut y mettre toute notre espérance et 
notre foi. 
  
            Lorsque nous prenons le temps de contempler qui est Dieu, notre 
espérance prend naissance en Lui et nous cessons de la mettre sur les 
hommes.  Lorsque l’espérance est déposée dans notre coeur, une onction de 
paix et de joie prend place dans tout notre être pour marcher heureux dans ce 
monde et ce, malgré toutes les perspectives qu’il nous présente, car 
maintenant, notre perspective vient de l’Éternel, notre Sauveur.  Nous 
saisissons que nous sommes maintenant à l’abri du Très-Haut! 
  
            Oui, il est possible d’être des gens heureux!  

  Bonne et Heureuse Année, que la Paix, 
la Joie et l’Amour qui viennent de Dieu habitent votre 
cœur en abondance.


